

# La luge d'été : c'est parti

Depuis le début du mois la station d'Orange est ouverte. Chaque mercredi, samedi et dimanche le téléski fonctionne à nouveau pour la luge d'été, de 14 à 18 heures. Dès les "grandes" vacances de juillet l'ouverture sera quotidienne pour permettre aux enfants haut-savoyards, genevois et également aux touristes de découvrir les sensations d'une autre forme de glisse en saison estivale : la luge sur roulettes, équipée d'un frein automatique.

Le téléski n'a pas été allongé, le circuit fait toujours 700 mètres au total, dont 400 de descente. Seule modification en cours à l'aube de cette nouvelle saison : le remplacement du chalet à poubelles par la construction d'un bâtiment en dur abritant également des toilettes publiques pour les visiteurs, équipement qui faisait cruellement défaut à la station.

Si Orange a vu son premier téléski pousser dès le début des années 60, elle n'a pas été en retard non plus pour le faire fonctionner également aux beaux jours. L'idée de la piste de luge d'été vient de Marcel Pernet-Coudrier.

L'homme est non seulement maire de Saint Sixt (élu une première fois en 1965, il a refusé la première magistrature en 1983 avant d'en "reprendre" en 1989) mais également à la tête de la station depuis 1972. Au départ ce ne sont pas vraiment les problèmes d'enneigement défectueux qui l'ont poussé à investir dans un équipement complémentaire mais Orange c'est petit, le deuxième téléski date de 1985, il faut donc rentabiliser l'exploitation.



Marie-Elisabeth et sa maman sont des habituées de la luge d'été. Marcel Pernet-Coudrier : "Ça fait des années qu'on n'a pas la neige aux vacances de Noël et de Février"

C'est chose faite dès 1982 avec l'inauguration de la piste de luge d'été, la deuxième du département après celle de Chamonix ouverte l'année précédente. "Si on n'avait pas eu cette piste, on aurait dû fermer la station" explique Marcel Pernet-Coudrier "avec 40 000 tours de luge, on fait 30 % de chiffres d'affaires de plus qu'en hiver". D'autant que les années sans neige n'ont pas arrangé la situation d'une station à caractère essentiellement familial.

D'ailleurs les derniers investisse-

ments réalisés l'ont été pour la belle saison. La S.A.R.L. Orange Loisirs, qui réunissait le maire et un de ses frères, a été créée en 1990 pour la construction du minigolf dont les trous sont disposés de part et d'autre de la piste de luge. Les parents peuvent désormais s'occuper pendant que les enfants dévalent la pente.

L'an dernier l'aire d'arrivée au sommet du téléski a été bétonnée et il n'est plus nécessaire de tout démonter pour l'hiver. En outre un chalet qui se trouvait à proximité des pistes



a également été racheté "pour le moment il nous sert d'atelier et d'entrepôt" déclare M. Pernet-Coudrier "mais c'était surtout pour éviter que quelqu'un d'autre en devienne propriétaire, ça aurait pu gêner l'exploitation". Celle-ci occupe deux personnes, l'une installe les enfants dans la luge, l'autre vend les tickets qui sont passés de 8,50 à 14 francs en 12 ans.

Et Orange sans sa luge d'été pour les petits ne serait plus Orange !